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クリスマスコンサート始まる（12月７日～） 
今年も合同協議会主催のクリスマスコンサートが、７日のダブルダッチ部を皮切りに始まりまし

た。音楽部（８日）、アコギ部（９日）、演劇部（11 日）、軽音部（14 日）、ギター部（15･16 日）の

予定で、いずれも通常授業の放課後 16 時から 19 時の間に行います。長野県内でも北信地方を中心

にコロナ感染者が増えている状況ですので、感染防止対策を万全に取りながら、年末恒例のイベン

トを成功させてほしいと願っています。特に学芸協議会にとっては、大事な発表の場の一つです。 

 

生徒大会行われる（12月４日） 
新役員体制になって初めての生徒大会が、４日の放課後に開催

されました。前回同様、生徒は各教室で着席し、担当役員が放送

により議案を説明、質疑応答は各階の東端に設置されたマイクで

行う、という形式です。議案は「第一号議案 第 73 回とんぼ祭特

別会計決算（案）について」「第二号議案 令和二年度生徒会一般

会計中間決算について」「第三号議案 第 74 回とんぼ祭開催の是

非について」「第四号議案 第 74 回とんぼ祭スローガンについて」

「第五号議案 令和三年度生徒会スローガン案について」「第六号議案 令和三年度委員会活動基

本方針について」の五本。いずれも賛成多数で可決されました。この形式だと、流会になる心配は

少ないですが、意見は出しにくいかもしれません。コロナ禍では最善の方法だと思いますが……。 

真綿からエコカイロを作る（12月８日） 
２年生の家庭基礎の授業で、昨年度まで藍絞り染めに取り組んで

いました。毎年２月には生徒の作品が展示されて、私たちの目を楽

しませてくれていましたが、染める布地が入手しにくくなったとい

う事情もあり、今年は衣生活製作実習「真綿から

エコカイロを作る」に内容を一新しています。８

日の授業を少し見学させてもらいましたが、２～

３人のグループに分かれて、水を張ったボールに

繭を入れ、繊維をほぐしながら広げ、長方形のパットにかける作業を３回繰り返

し、わら半紙に貼り付けて干していました。繭から真綿が作り出される過程を初



めて見ましたが、生徒たちも初体験と思われ、慣れない手つきで真綿かけを行っていました。昔な

がらの手法で作った真綿からどんなエコカイロができあがるのか、楽しみに待ちたいと思います。 

全国短歌フォーラム in塩尻最優秀賞（11月 28日） 
「全国短歌フォーラム in 塩尻」は、ホームページによると、昭和 62 年に第１回

大会が行われて以降、毎年開催されている短歌の全国大会で、今年で 34 回目を数え

ます。全国より 1,000 人以上からの投稿があり、９月に塩尻市で行われる大会はＮ

ＨＫ－Ｅテレで放送されているそうです。今年の大会は中止となりましたが、募集

と選考は行われ、その結果、学生の部で本校１年の藤森くんの作品が見事、最優秀

賞に選ばれました。親御さんの影響もあって、小学生の頃から短歌に慣れ親しんで

きたとのことで、「これまでも何度か入賞したことはあるが、最優秀賞は初めてでと

ても嬉しかった」と話してくれました。なお、３年の藤森くん（兄）も優秀賞を獲得しています。 

その他の話題をいくつか 
★ 11 月 29 日は、月一度行っている博物会の探鳥会の日。この日は野鳥の会の会

長さんが特別に指導してくださったそうで、一段と内容の濃い会となったようです。

確認できた鳥は、キジバト・ダイサギ・トビ・コゲラ・アカゲラ・モズ・カケス・

ハシボソガラス・ハシブトガラス・ヤマガラ・シジュウカラ・ヒヨドリ・メジロ・

ミソサザイ・ムクドリ・ツグミ・ジョウビタキ・スズメ・キセキレイ・ハクセキレ

イ・セグロセキレイ・カワラヒワ・イカル・ホウジロ・アオジ・ガビチョウ。季節は冬です。 

★ 11 月 27 日の放課後、ベネッセ教育総合研究所の小村俊平氏による

オンライン講演会が行われました。演題は「『質の高い学び』とは」。教

頭先生がグーグルクラスルームにて、１・２年生に「教育をテーマにし

た話題に関心のある人、教育学部志望の人、自分の学びについて考えた

い人、事前申し込みは不要なので、視聴を希望する生徒は、当日、会議

室に来てください」と呼びかけたところ、７名の生徒が聴講していきま

した。今回の講演会に限らず、誰かに強制され

るのではなく、自分自身の興味関心や問題意識に基づいて、自主的・主体

的に行動する生徒がいるということは素晴らしいことだと思っています。 

★ 南安曇農業高校の生徒たちが丹精込めて育てたミニシクラメンの販売

が８日にありました。花の色は赤や白だけでなく、淡いピンク色や紫色の

ものもあり、花の少ない時期だけに、多くの職員が買い求めていました。 

 今週の予定（１・２年通常授業、３年前期特編授業、クリスマスコンサート） 

日 曜日 行  事  等 その他(主に校長動向) 

１４ 月 学年会 クリコン（軽音部）  

１５ 火 クリコン（ギター部） 生徒の主体性を育む専門委員会 

１６ 水 進路検討入試研究会 クリコン（ギター部）  

１７ 木  校長会管理運営委員会 

１８ 金 保体研究授業 校長会将来像、講演会 

１９ 土 Wi-Fi 無線アクセスポイント設置工事  

２０ 日 クリスマスコンサート  

２１ 月 学年会 旧 11 通学区高校教育懇話会 

 

来年度の鯉幟のデ

ザイン募集を開始 


